
 

RM Kirchhoff fragt nach gemeinsamen Veranstaltungen von Bücherei und Schwimmbad. TA Kramer 

habe dies im Blick und sei im Austausch mit VA Becker. 

 


